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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。
さて、先週 2月14日茨木東ロータリークラブ50周年
に、我がクラブから井伊ガバナー補佐、紙谷エレク
ト、 ３人で参加して、私は大変勉強になりました。
また、 2 月17日IM第 2 組ロータリーデー“いのち
会議　生きる” を考える。「世代を超えて」を見据え
た基調講演、パネルディスカッションがありました。
来年度は、万博年度でロータリーデーは実施され
ず、関西万博推進室の事業として「ロータリーエキス
ポフェスタ」が企画をされているようです。 4月1３日
から10月３1日の期間で、来年は楽しみにしておりま
す。是非参加したいと思います。また、IM第 2 組
ロータリーデー参加の皆さんありがとうございまし
た。井伊ガバナー補佐お疲れ様でした。来年度は大阪
淀川ロータリークラブです。

2月20日は木瀬部屋力士と青山台小学校で青少年奉

仕交流事業を行います。佐藤委員長、紙谷会長エレク

トよろしくお願い致します。

今日のネタは16日の東京株式市場で日経平均株価の

上げ幅が一時700円を超え、1989年12月29日の史上最

高値（ ３万8,915円）にあと50円ほどに迫った。

現在の日経平均採用銘柄の株価収益率（PER）は16

倍程度だが、1989年12月末に60倍超もあり、株価純資

産倍率（PBR）も現在は1.4倍ですが、1989年末には

5.4倍であった。この指数で分かるように、1989年の

株バブル期と比べると現在の株価水準はずっと割安と

いうことになり、相場に過熱感も熱狂も無いと思い、

最高値 ３ 万8,915円も単なる通過点ではないだろうか

と思います。

幹事報告	 坂本幹事

1 �．地区より地区委員�委嘱状が届きましたのでお渡

しします。

●近藤　　亘�殿　職業奉仕委員会�委員

●佐々木博史�殿　公共イメージ向上委員会�委員

を委嘱申し上げます。

2024－25年度ガバナー　大橋秀典

本日の例会

第1919回例会　令和 6 年 2 月26日
今週の歌　「今はもうだれも（アリス）」
前月の職業奉仕月間の振替卓話

「吹田西RCにおける奉仕活動について」
橋本　幸治 職業奉仕担当理事

前回の記録

次回の例会

第1９20回例会　令和 6 年 3 月 4 日
今週の歌　「君が代」　「我らの生業」
卓　　話　「変額保険について」

瓜生　晴彦 社会奉仕担当理事



2 �．第2660地区IM第 1 組ロータリーデーのご案内を
BOXに入れました。
　2024年 ３ 月 2 日（土）1３時３0分開会
　場所：不死王閣　ホスト：池田くれはRC
�　参加ご希望の方は、登録料1,800円を受付にてお
支払い下さい。
３ �． 2 月26日、16時３0分から理事会を開催します。
　理事の皆様よろしくお願い致します。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　青木委員

ゲストスピーカーとして、株式会社HANA�GOLF�
SPORTS��代表取締役�花ヶ崎光広様（大阪城北RC会
員）にお越し頂いています。本日の卓話よろしくお願
いします。
メークアップ、その他のお客様はいらっしゃいません。
本日の例会をごゆっくり楽しんでください。

次年度幹事報告	 清水（良）次年度幹事

本日、例会終了後に次年度第 1回理事会を開催いた
します。出席対象者の方はよろしくお願い致します。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　３8名　　出席会員数　３4名
●来　　　客　 1名　　本日の出席率　97．14％
● 1月29日の出席率（メーキャップ含む）100％

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

来週 ３月1日（金）は当クラブ主催のクリーンデーです。
午前 7 時３0分に、当ビル 1 F西口に集合よろしくお
願い致します。
終了後はモーニングに行きますので、お時間ある方
はご一緒しましょう。

ニコニコ箱	 村井副SAA

●木田会員　ロータリーデー欠席しました、すみませ
ん。妻の誕生日プレゼントありがとうございました。
●髙木会員　結婚記念日のお花ありがとうございまし
た。
●井伊パスト会長　FRセミナー：IM参加の皆様あり
がとうございました。
●木下会員　もう ３月になりますね。早いですね。年
を取ったと言う事ですね！
●橋本（幸）会員　江村さんにお世話になりました。
●堀会員　本日の卓話ゲストの花ヶ崎さん、卓話よろ
しくお願い致します。
●村上会員　昨日、緑地公園を走ったら梅が満開でし
た。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 26,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,044,580円
　　　　　　　　本日のニコニコB� 0円
　　　　　　　　累計のニコニコB� ３7,000円

卓　　　話

ゴルフ界について
　　　株式会社 HANA GOLF SPORTS

代表取締役　花ヶ崎光広 様

堀クラブ奉仕担当理事から本日の卓話者をご紹介
株式会社HANA�GOLF�SPORTS、HANA�GOLF�



ACADEMYの代表取締役�花ヶ崎光広様、千葉県出
身、45歳、大阪城北RC会員
11歳からゴルフを始め、15歳で親元を離れ、朝は新
聞配達、夜は居酒屋、土日はキャディをしながら学費
と生活費を稼ぎプロゴルファーを目指すも、20歳で怪
我をして断念。
その後、プロキャディとして、星野�英正プロを中

日クラウンズ、コカコーラ東海クラシックで優勝に導
き活躍された、200３年からは独学と実戦で学んだスイ
ング理論を基にティーチング活動を始め、何人ものプ
ロゴルファーとツアー選手を育成されてゴルフ界の発
展に日々尽力されております。

皆様、こんばんは。
ご紹介のございました、花ヶ崎光広です。
では、本日の卓話テーマに上げました「ゴルフ界に
ついて」少しお話させていただきます。
皆様もこの中でゴルフされている方は沢山いらっ
しゃると思いますが、ゴルフ人口は増えていると感じ
ている方もいらっしゃいますが、実際問題は高齢化社
会の影響で、ゴルフ人口は減っていく傾向にあります。
では、ゴルフ業界はどんな団体があるのか？
主に 4つの団体が有り、公益社団法人日本プロゴル

フ協会、この協会はプロライセンスを発行している団
体で、シニアツアーに出るためには、このライセンス
が必要になります。
一般社団法人日本ゴルフツアー機構、トーナメント
運営をする団体で、男子トーナメントに出るために
は、この団体が主催するQTトーナメントを勝ち進ん
でいく必要が有ります。
一般社団法人日本女子プロゴルフ協会、ここは女子
プロライセンス発行とトーナメント運営をしている団
体で日本の女子トーナメントに出場するためには、プ
ロテスト合格が必須になります。公益社団法人日本ゴ
ルフ協会、日本オープンの運営や日本と名の付くアマ
チュアの試合の運営やハンディキャップ管理などをし
ている団体です。
プロゴルファーになる為には、男子は公益社団法人
日本プロゴルフ協会のプロテストを受ける方法と一般
社団法人日本ゴルフツアー機構が運営するQTトーナ
メントで一次を通過してプロに転向する 2通りが有り
ますが、女子は男子より厳しく先に述べた様にプロテ
スト合格しかプロになる道は有りません。現在約700
名程度の受験者がおり、毎年20名の合格者しかおりま

せん。 ３％の軌跡と呼ばれております。東大をはじめ

とする大学より狭き門と考えられます。最近の女子ゴ

ルフ番組で海外の選手が減って日本人が多いのはこの

為です。

新団体として、一般社団法人プロドラコン協会や、

一般社団法人プロパッティング協会がゴルフ界を新た

に盛り上げています。

また、新しいゴルフの楽しみ方として、スクランブ

ル方式やベストボール方式の競技も有り、企業では研

修に活用したり、自分達でチームを作り競技大会に出

て楽しんでおられます。

ゴルフ人口減少に歯止めをかけるために業界も試行

錯誤して努力しております。

ここからは、私も大阪城北RCに所属しているロー

タリアンなので自分の職業や人生で経てきたことを通

じ、何か社会に奉仕出来ることは無いかと考え、各地

で子供達を対象にスナックゴルフを教えたり、養護学

校の訪問やジュニアトーナメントの開催。世界ではタ

イガーウッズが28億円をかけて子供たちに学校を作り

ました。

また、自身の人生で経た経験で子供食堂を設営し職

場体験なども実施しております。

一途にゴルフをやって一番良かったと思うことは、

ゴルフを通じて色々な方との出会いが有り、色々なお

話が聞けて自己成長したと思います。

子供食堂を通じて感じることは、自分の将来に対す

る夢を持って無い、又は見つけきれてない子が多いと

感じています。

私は夢が見つけられてない子には、取り敢えずゴル

フをやることを進めています。ゴルフをすることで、

色々な方（職種）に出会い、話を聞くことで夢が見つ

かる可能性が高くなると思います。また、コミュニ

ケーション能力も上がります。

最後に私の案ですが、大学生になっても夢が持てな

い子がいたら、 ３か月スパンで職業体験を兼ねたアル

バイトで、色々な職種体験が出来るロータリーの奉仕

プログラムが有れば良いのではないかと考えています。



Suita West RC

卓話風景花ヶ崎光広�様、「ゴルフ界について」
本日の卓話よろしくお願いします。

我らが、井伊ガバナー補佐
閉会のご挨拶、お疲れ様でした。

IM第 2組ロータリーデー　延原ガバナーご挨拶

IM第 2組ロータリーデー会場風景
2024年 2 月17日　千里阪急ホテルにて

本日の卓話内容


